

Düsseldorf, 27.06.2024

Blick zurück – Blick nach vorne

Sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr 2023/2024 neigt sich dem Ende entgegen. Die Schule hat sich in diesem Schul(halb)jahr weiter in vielfältiger Weise entwickelt. Diverse Angebote und Projekte wurden durchgeführt. Auf unserer Homepage sind manche dieser Ereignisse dokumentiert.

Es wurde gemeinsam gelernt und auch gefeiert. Ganz besonders im Gedächtnis bleiben wird uns wohl allen das Schulfest, welches jüngst stattgefunden hat. Die Kinder konnten verschiedene Spiele an Stationen absolvieren, in einem Cluster gab es ein Bastelangebot und es gab die Möglichkeit, eine echte Zaubershow zu besuchen. Dank des Fördervereins und tatkräftiger Eltern war für das leibliche Wohl mehr als hinreichend gesorgt. Es war ein entspannter Samstag, der uns allen viel Freude bereitet hat. Vielen Dank an alle, die die Schule vorher und am Tag selbst unterstützt haben!

Schule als Lern- und Lebensraum

Neue Angebote (Mal- und Leseangebot) sowie die neue Angebotsschiene der OGS (Themenlandschaften), die nun donnerstags angeboten wird, ergänzen positiv den Lern- und Lebensraum der Kinder an der Regenbogenschule.

Auch die Ausgabe der I-Pads an die Kinder (Hintergrund sind die Verpflichtungen, die sich aus der EU-Förderrichtlinie ergeben) ermöglichte es in diesem Schuljahr, zielgerichtet in den Klassen 2-4 mit den I-Pads zu arbeiten. Jene Kinder, die von Klasse 1 in Klasse 2 wechseln werden, werden in den ersten Wochen des kommenden Schuljahrs darüber informiert, wer wann ein I-Pad erhalten wird. Aufgrund der begrenzten Zahl an I-Pads ist davon auszugehen, dass nicht jedes Kind ein I-Pad erhalten wird, sondern sich Geschwisterkinder – wie zurzeit auch – ein I-Pad ggf. teilen müssen. Auf unserer Homepage finden die Familien aus Klasse 1 bereits viele Fragen und Antworten rund um das Thema I-Pads:

<http://www.regenbogenschule-duesseldorf.de/unsere-schule/logineolms.html>

Ergänzend sind Ende April 2024 die neuen digitalen Tafeln am Standort montiert wurden. Auch dies ist ein weiterer Schritt in die digitale Zukunft, die die pädagogische Arbeit ergänzt.

Erziehungskonzept

Das neue Erziehungskonzept ist, wie Sie wissen, nach den Osterferien gestartet und wird nach dem Start schulischerseits positiv wahrgenommen. Alle Informationen zum Konzept finden Sie weiterhin auf unserer Homepage in einer Kurz- und Langfassung hinterlegt.

Personal

Abgänge:

Zum Ende des Schuljahrs werden wir uns von Frau Amponsah (Klassenlehrerin der 2a) verabschieden. Sie wird Düsseldorf aus privaten Gründen als Arbeitsort verlassen und im neuen Schuljahr in einer anderen Stadt tätig sein, die näher an ihrem Wohnort liegt. Wir wünschen ihr für ihren beruflichen und privaten Weg alles Gute! Um eine angemessene schulische Stellensituation im kommenden Schuljahr wird sich bereits in Abstimmung mit dem Schulamt bemüht (siehe auch weiter unten).

Zudem verabschieden wir uns von Frau Stickelbroeck, Herrn Akgün und Frau Anders (Erzieher*innen in den Klassen 3c, 1c und 4b), die ebenfalls nicht mehr an unserer Schule tätig sein werden. Hinsichtlich einer Nachbesetzung bemüht sich die Diakonie als Arbeitgeber bereits. Herr Faßbender wird hier zur gegebenen Zeit Informationen zukommen lassen.

Neuzugänge Lehrkräfte:

Willkommen heißen wir zum neuen Schuljahr **Frau von Lingen**, die als Lehrkraft dem Wim-Wenders Gymnasium zugeordnet ist, und an der Regenbogenschule ab August 2024 im Unterricht mit einer halben Stelle für zwei Jahre tätig sein wird. **Frau Fritsch** wird von einer anderen Grundschule zur Unterstützung ebenfalls für ein Jahr zur Regenbogenschule abgeordnet.

Ferner kommen drei neue Grundschullehrkräfte mit anteiligen Stellen fest an die Regenbogenschule (**Frau Höft, Frau Sokolowski und Frau Samp**).

Frau Kaszubiak wird im kommenden Schuljahr befristet hinzu kommen, um die Kinder im „Seiteneinstieg“ (Zuwanderung nach Deutschland / Erwerb der deutschen Sprache) zu fördern. Die personelle Grundversorgung wird damit für das neue Schuljahr gesichert sein. Wenn die Personalplanungen abgeschlossen sind, wird v.a. die Klasse 2a Kenntnis darüber erhalten, wie es für sie personell weiter geht.

Bewegliche Ferientage / Fortbildungstage des Kollegiums

Die Vorbereitungen für das neue Schuljahr sind natürlich angelaufen. Die Schulkonferenz hat für das kommende Schuljahr bereits wichtige Termine festgelegt. Über diese möchte ich Sie heute informieren. Eine vollständige Terminübersicht wird zudem Anfang des neuen Schuljahres zugänglich gemacht (neue Termine, die die gesamte Schule betreffen, sind zudem auf der Homepage hinterlegt).

Fortbildungstage des Kollegiums

- Montag, 25.11.2024 (kein Unterricht, OGS ganztägig geöffnet)
- Dienstag, 04.03.2025 (kein Unterricht, OGS ganztägig geöffnet)

Vier bewegliche Ferientage

- Karnevalsfreitag, 28.02.2025 (Schule und OGS geschlossen)
- Rosenmontag, 03.03.2025 (Schule und OGS geschlossen)
- Freitag nach Christi Himmelfahrt, 30.05.2025 (Schule geschlossen, **OGS geöffnet**)
- Freitag nach Fronleichnam, 20.06.2025 (Schule geschlossen, **OGS geöffnet**)

Sommerferien

In den ersten drei Woche der nahenden Sommerferien gibt es wieder die Möglichkeit, an der Ferienbetreuung teilzunehmen. Die Abfrage hierzu ist bereits erfolgt. Gerne füge ich erinnernd den Hinweis an, dass am letzten Schultag (05.07.2024) die Möglichkeit besteht, dass Sie Ihr Kind bereits um **11.45 Uhr** abholen. Nach der vierten Stunde wird kein Unterricht mehr stattfinden; natürlich besteht aber die Möglichkeit, die Betreuung bis 15.30 Uhr in gewohntem Umfang wahrzunehmen. Die Abfrage hierzu erfolgte ebenfalls bereits.

Im neuen Schuljahr werden an der Regenbogenschule wieder drei neue erste Klassen starten. In der Summe werden dann circa 320-330 Kinder die Schule besuchen. Die Schulneulinge (neue Erstklässler*innen) starten in das Schuljahr 2024/2025 mit ihrer Einschulungsfeier am Donnerstag, den 22.08.2024, um 9.00 Uhr in der Turnhalle.

Wiederbeginn des Unterrichts ist für die Kinder der Klassen 2-4 am Mittwoch, den 21.08.2024, um 08.15 Uhr.

Mit freundlichen Grüßen
A. Barnieske (Rektor)